

Rennsteiglauf ist beliebtester Marathon Europas

Schmiedefeld – Zum zweiten Mal in Folge ist das Kultereignis „GutsMuths-Rennsteiglauf“ zum beliebtesten Marathon Europas gewählt worden. „Es ist wieder der Rennsteiglauf, der ganz vorne in der Gunst der Läuferinnen und Läufer liegt. Damit wird erneut bestätigt, dass Teilnehmerzahlen, Zeiten und Stars alleine kein Hinweis auf die Qualität und Beliebtheit einer Veranstaltung sind. Zumindest dann nicht, wenn man das Laufvolk fragt“, so bewertet das Internet-Fachportal *marathon4you* den Zieleinlauf des Rennsteiglaufs aufs oberste Treppchen.

In der Geschäftsstelle der Rennsteiglaufveranstalter in Schmiedefeld herrschte über diese Nachricht große Freude. Vereinspräsident Jürgen Lange ist stolz auf diese neuerliche Auszeichnung: „Es ist schon schwer gewesen, bei der starken Konkurrenz Erster zu werden – aber noch schwerer ist es, Erster zu bleiben. An der Wahl haben sich diesmal 13 564 Wähler beteiligt.“

10 000ste Anmeldung

Nahezu gleichzeitig mit der positiven Nachricht zur Wahl zum „Marathon des Jahres“ ging in Schmiedefeld die 10 000ste Anmeldung für den 44. GutsMuths-Rennsteiglauf am 21. Mai 2016 ein. rd